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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 42 DEL 

16/07/2018. 

Presidente:” Allora punto 12 dell’ordine del giorno 

<Assestamento generale di bilancio e salvaguardia degli 

equilibri per l’esercizio 2018/2020 ai sensi degli articoli 175 

comma 8 e del decreto legislativo 267/2000> prego signor Sindaco 

a lei la parola.” 

Sindaco:” Grazie Presidente per quanto riguarda l’assestamento 

le voci più significative sono inerenti: alla rimodulazione dei 

mutui nel corso dell’esercizio in modo particolare per la fine 

di un mutuo UniCredit, che è terminato il primo semestre di 

quest’anno; inoltre una vendita per quanto riguarda un alloggio 

ERP; il potenziamento dell’ufficio segreteria, area 

amministrativa, nella persona di Simone Pesci che è stato 

individuato in modo particolare a supporto del responsabile 

Zanetti con Davide Fochi per l’attività importantissima della 

gestione dei servizi cimiteriali, sia per quanto riguarda la 

gestione economica, sia il decoro degli stessi quindi 

un’attenzione ulteriore, perché già in altri Consigli comunali è 

emersa la necessità da, Comune civile, di cercare di migliorare 

sempre di più il decoro dei nostri dei nostri cimiteri; 

aggiornamenti sulle uscite per quanto riguarda il riscaldamento 

e altre manutenzioni; impianti sportivi, quindi si è dato 

un’implementazione dei capitoli. Ricordo che nei prossimi nei 

prossimi giorni di fatto sarà versata alla Provincia la prima 

delle due tranche di 150.000 euro. Il consigliere provinciale 
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Riva che sta seguendo in modo particolare che ringrazio questa 

delicatissima e importante pratica per la nostra Comunità che la 

famosa rotatoria nell’area Zingari; noi abbiamo fatto 

personalmente un incontro con l’architetto Giulio Viroli della 

Provincia nella la settimana scorsa e posso informare che si è 

arrivati a una condivisione del percorso e quindi ad accelerare 

il più possibile la una pratica. Altri argomenti: volevo 

aggiornare il Consiglio su quelli più significativi: 

l’attenzione per quanto riguarda la comunicazione di una sempre 

più verifica costante del portale web istituzionale dell’ente 

così come la gestione del sito del <Teatro comunale Giuseppe 

Verdi>, la gestione dell’up istituzionale, l’aggiornamento che 

verrà fatto quanto prima per quanto riguarda il bilancio 

trasparente e nell’ultimo incontro avvenuto con i capigruppo 

nella giornata di sabato mattina è emersa una volontà forte di 

rendere sempre più partecipato il bilancio e così abbiamo 

iniziato col bilancio trasparente l’anno scorso. Quest’anno, un 

risultato che io ritengo sia veramente notevole, é quello di 

aver avuto ben 21 proposte da parte dei cittadini e di 

associazioni del Comune di Curtatone per interventi da 

effettuare. La pratica è coordinata dall’assessore e dal 

consigliere delegato alla partecipazione Luca Corradini e avere 

per la nostra comunità 21 proposte che sono già al vaglio degli 

Uffici (anzi i funzionari le stanno analizzando). Poi dopo la 

Fiera delle Grazie, sicuramente nel mese di settembre, verrà 

data ai cittadini l’opportunità di votare e quindi le opzioni e 
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le proposte che vinceranno, verranno assolutamente realizzate. 

Ciò non vuol dire che le altre che non vinceranno, non saranno 

prese in considerazione, tutt’altro! Tutte - vedremo nei tempi e 

nei modi - verranno per lo più soddisfatte. Sicuramente sarà 

nostra intenzione quella di aumentare - finanza permettendo - la 

parte economica da destinare al bilancio partecipato! 

Viene distribuito ai presenti un libretto illustrante il 

territorio comunale curato dall’ufficio del turismo 

Sindaco:” Questo depliant nuovo redatto in collaborazione con 

l’Assessore Cicola e il Vicesindaco Federico Longhi per quanto 

concerne il nostro territorio a conferma di un investimento 

significativo per quanto riguarda il marketing territoriale e 

ringrazio il funzionario Sonia Piva che si è prestata 

ottimamente nella realizzazione dello stesso e questo a conferma 

non solo della storicità ma anche della grande valenza turistica 

che il nostro Comune vuole sempre più darsi e in merito a questo 

sicuramente l’edizione della Fiera delle Grazie 2018 avrà delle 

interessanti novità.  

L’accordo con la Casalasca Servizi S.p.A. insieme a altri 

Comuni: ricordo un Consiglio comunale nel quale ci fu richiesto 

espressamente di prestare la massima attenzione alla gestione 

dei bandi (siano essi regionali, nazionali o europei) lo stiamo 

facendo grazie all’ottimo servizio da parte della società 

pubblico/privata che risiede nel municipio di Casalmaggiore. 

Questo risultato lo si sta facendo sicuramente da un punto di 
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vista quantitativo, ma riteniamo quanto prima di avere anche dei 

risultati significativi per quanto riguarda le casse comunali. 

Ricordo che questo accordo ha un valore triennale per 10.000 

euro annui (il costo dell’intervento a prescindere dagli 

introiti sia per l’ente sia per le imprese ad associazioni del 

territorio). La novità è questa, perché non è solo a supporto 

dell’ente Comune ma anche e soprattutto per tutte le 

associazioni sportive o no profit; penso anche alla Pro Loco, 

alla Casa del Sole e a realtà importanti nel nostro territorio 

ma anche le stesse imprese che hanno finalmente uno strumento 

ulteriore per poter essere efficaci per quanto riguarda la loro 

crescita aziendale.  

E’ qui presente la funzionaria Elena Doda e poi il Presidente mi 

invita a serrare giustamente le fila ….. Abbiamo: il sistema 

informatico; i servizi cimiteriali li ho già detti; i servizi 

Impresa Comune, l’ho anticipato, sono stati sei mesi molto, ma 

molto intensi per quanto riguarda i ponti con i Paesi del mondo 

e quindi non solo i territori (cito sei Paesi, quelli che noi 

abbiamo chiamato la Giovane Europa: Austria, Polonia, Slovenia, 

Slovacchia, Kosovo e Albania). 

Lo sviluppo sul sociale e i genitori: è in corso una stretta 

attenzione alla formazione di genitori, mamma, papà e nonni, e 

l’attenzione al sociale è assolutamente una priorità. 

Abbiamo finito gli orti sociali anche questo vorrei ricordare 

all’unanimità in Consiglio comunale era nel nostro programma 
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elettorale e lo abbiamo completato e vi invito, se non l’avete 

ancora fatto, ad andare in via Ungaretti a Montanara a vedere 

una delle nostre chicche che grazie all’associazione genitori 

Casa del Sole si è realizzato Parco Cecilia con l’inclusione 

sociale tra disabilità e i normodotati. A Buscoldo è prossimo 

l’intervento degli orti sociali effettuati da un gruppo di 

privati così come è iniziato dietro al Caem l’intervento a 

Eremo, quasi del tutto terminato, sempre per aiutare per quanto 

riguarda l’integrazione e la valorizzazione e la solidarietà da 

parte degli stessi cittadini. 

Lavori Pubblici un velocissimo flash di quello che abbiamo 

fatto: per quanto riguarda Edera lì a Levata i lavori stanno 

procedendo rispettando i tempi; così come PL Casa del Sole 

dietro al Tosano i lavori sono iniziati. Una bella novità sono 

anche i lavori del centro del riuso che è prossimo: sono state 

istallate le sbarre (primo esempio nella Provincia di Mantova 

del ciclo del riuso e confidiamo nel mese di settembre di potere 

inaugurare la nuova piazzola ecologica con il centro del riuso). 

Altri interventi: stiamo partecipando a numerosi bandi. Le 

celebrazioni caro Presidente del centosettantesimo della 

Battaglia Curtatone e Montanara dove la nostra presenza e non 

solo, con una ricca programmazione sul nostro territorio. Siamo 

andati a Pisa dal magnifico rettore e abbiamo inaugurato un 

rapporto di strettissima collaborazione ed infine il 29 maggio 

qui nel Municipio, nei giardini di Corte Spagnola abbiamo avuto 

l’istituzione del premio Curtatone e Montanara e l’arrivo del 
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Prefetto d’Italia Franco Gabrielli il quale con la sua lectio 

magistralis ha sicuramente nobilitato e richiamato una 

pubblicità fortissima di relazioni. Oggi più di ieri, 

assolutamente, le relazioni sono fondamentali a tutti i livelli 

e diciamo che il brend Curtatone e Montanara ha ulteriormente 

dato lustro alla nostra Città e permesso di aprire, 

approfondire, sviluppare relazioni a tutti i livelli 

istituzionali che ci permetteranno sempre più di crescere. 

Chiuderei per quanto riguarda la cultura … Il Maggio Graziolese 

è andato benissimo. L’Università del tempo libero …; il Borgo 

dei bimbi (sempre più Grazie) ci interessa valorizzarlo, con 

l’attenzione verso i bambini. 

Sta finendo l’anno Ismaele Voltolini: mi permetto di ringraziare 

e non solo il funzionario Gabriella Annaloro, ma anche il 

Maestro Daniele Anselmi (questo anno per lui molto impegnativo); 

in modo particolare sicuramente una grossa sorpresa ce la farà 

il giorno dell’inaugurazione della Fiera delle Grazie. E direi 

sulla sicurezza - anche l’ultimo Consiglio comunale ricordo il 

consigliere Ivan Papazzoni che ci ha invitato a prestare 

particolare attenzione sulla sicurezza e sulle telecamere - sono 

ad annunciare che due settimane fa abbiamo aderito in qualità di 

capofila della convenzione dei Comuni Mantova sud (Curtatone, 

Borgo Virgilio e Bagnolo) ad un bando regionale proprio per 

l’installazione (a Grazie ed in particolare a Ponte Ventuno) di 

un sistema di telecamere ad altissimo livello tecnologico. E 

stiamo preparando un ulteriore bando per quanto riguarda le 
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telecamere mobili, che sappiamo bene quanto siano utili 

soprattutto per combattere quel fenomeno deplorevole che è e che 

sono lo sversamento dei rifiuti in modo particolare nei nostri 

fossi. A disposizione di tutti i Consiglieri …” 

Presidente:” Grazie signor Sindaco dopo questa lunga ed 

esauriente spiegazione, chi vuol prendere la parola ne ha 

facoltà, alzi la mano …. Prego consigliere Imperiali” 

Imperiali:” Allora per la spiegazione che ha dato il nostro 

Sindaco: è stato molto preciso. Però, ci sono ancora cose che si 

possono complementare … Una cosa che ho sempre chiesto è anche 

un occhio di riguardo ai nostri parchi, che purtroppo sono senza 

telecamere, perché non funzionano…. Abbiamo delle strutture 

tipo, cestini, panchine, ormai distrutte, che sono i fatiscenti 

(vedi anche al parco all’Eremo) e poi ci sono anche delle 

ciclabili che sono in uno stato indecente (vedi Levata - San 

Silvestro dove la manutenzione del verde non viene fatta 

assolutamente e ormai c’è l’erba che è alta un metro/un metro e 

mezzo nello spartitraffico diciamo tra la ciclabile e la strada 

dove ci sono le aiuole e dove lì non c’è più niente dentro e ci 

sono solo erbacce) e negli incroci che abbiamo erbacce e 

sporcizia ormai dappertutto e poi le rotonde (che io allora 

avevo dato in manutenzione a privati tipo davanti al cimitero di 

Levata) che sono una cosa indecente. Quindi mi dispiace che non 

c’è l’Assessore Gelati, ma questo non lo dico solo io; lo dicono 

anche i cittadini di Levata e di San Silvestro … Dopo per tutto 

il resto son contento. L’aver messo dei soldi sui cimiteri per 
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poterli tenere un po’ degnamente diciamo. Un’altra cosa che 

voglio chiedervi: state attenti con il bilancio della Fiera, 

perché stiamo uscendo un po’ troppo dal seminato …. Capisco che 

è una cosa che porta lustro al Comune, però insomma il cittadino 

deve pagare lui la Fiera delle Grazie … comunque su questo punto 

mi asterrò grazie” 

Presidente:” Grazie Imperiali. Altri interventi? Nessuno …. 

Volevo allora fare se mi permettete alcune considerazioni: 

condivido in parte quello che ha detto il Consigliere Imperiali, 

perchè anch’io son dotato di buona vista e vedo delle cose 

allucinanti, però mi chiedo: <noi siamo bravi a dare delle 

responsabilità agli enti pubblici in genere e sappiamo anche che 

l’ente pubblico, in modo particolare il nostro, ha carenza 

fondamentale di operatori e di manovalanza - diciamo così non in 

senso dispregiativo - e quindi abbiamo poche persone sul 

territorio, però mi pare anche di notare una grande negligenza, 

maleducazione, scarso senso civico in generale di tutta la 

popolazione me compreso …. Per dirne una nel primo pomeriggio 

all’indomani dell’opera lirica di Buscoldo, il sottoscritto, 

tornando dal cimitero di Buscoldo, ha raccolto per un’ora le 

bottiglie di plastica sul piazzale della Chiesa. Ne son passate 

di persone, ma, vedendo anche certe popolazioni giovanili e 

anche tante persone grandi, che son solo brave anche a 

criticare, nessuno muove un dito! Quindi, è giusta 

l’osservazione, ma io richiamerei a un forte senso civico di 

tutti quanti, perché il nostro ambiente è nostro e ci viviamo. 
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Quindi anche noi diamoci da fare!> Pertanto accolgo la tua 

esortazione e sinceramente invito tutti a comportamenti 

corretti, sperando che le cose migliorino.  Il degrado c’è e si 

vede anche in certi cimiteri perché per esempio nel mio, a 

Buscoldo, crescono dei roveti e adesso nascono anche le more. 

Nonostante tante sollecitazioni queste cose o non si vedono o 

siamo ciechi! Ecco non voglio fare il moralista signor Sindaco … 

ecco io chiudo” 

Imperiali:” Concordo con lei Presidente, ma c’è il fatto che il 

discorso prima delle spazzature: la gente ormai ha preso i 

cestini dei parchi come bidoni della spazzatura! Questo 

veramente sta diventando molto, molto preoccupante. perché ormai 

si vedono dappertutto. Quindi, cerchiamo anche con appunto delle 

macchine civetta di poter trovare questi personaggi e punirli 

nel modo giusto, perché non si può più andare troppo avanti 

così! Io trovo normalmente la spazzatura nel parco di Levata 

quindi la gente ormai porta i rifiuti tutti i giorni e per 

fortuna devo dire che li buttano nei cestini. Oggi ci sono i 

cestini strapieni davanti alle fermate degli autobus e sono una 

roba impressionante da vedere …. Cerchiamo di far qualcosa 

grazie” 

Presidente:” Grazie Imperiali. Signor Sindaco ha chiesto la 

parola l’Assessore Cicola prego” 

Cicola:” Allora in merito alle sue osservazioni concordo 

anch’io! Sono uno degli assessori che martella sui funzionari a 
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livello di decoro! Per quanto riguarda la ciclabile San 

Silvestro - Levata è stata messa in ordine meno di due settimane 

fa. Ahimè, le piogge non ci aiutano …; era stata tolta ed è 

stata sistemata più volte da marzo a ad oggi; minimo tre o 

quattro volte e le piogge non aiutano…. questo è un grave 

problema su tutto il territorio che quest’anno abbiamo 

riscontrato. 

L’altra cosa: abbiamo implementato gli operai in quanto abbiamo 

preso una persona per sei mesi a fronte di aiuto agli operai a 

far fronte a tutte le problematiche che abbiamo riscontrato sul 

territorio ed ha iniziato a giugno. In questo modo abbiamo 

attivato non una squadra e mezza ma due squadre complete, anche 

in vista delle ferie e in vista di Fiera delle Grazie la quale, 

come sa benissimo anche lei, porta via personale dal territorio 

e lo convoglia là per quasi un mese intero.  

L’altra cosa: i rifiuti con le telecamere mobili e non mobili, 

stiamo sul campo! Ci vuole tempo, pazienza, la Polizia locale 

sta insieme agli operai e quindi non possono pulire il verde se 

poi vanno a controllare i cestini e vedere …. Per punire abbiamo 

dato tante sanzioni molte. Adesso io non sono aggiornata sugli 

ultimi dati, ma sono molte. Ma purtroppo gli incivili ci sono! 

Per quanto riguarda gli indumenti: a breve verranno eliminati 9 

contenitori degli indumenti sparsi su tutto il territorio e li 

abbiamo convogliati (cinque quindi uno per ogni azienda) al 

centro di raccolta fuori Montanara in via Ateneo Pisano, in modo 
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tale che la gente, in questo modo, si abitua che esiste un 

centro di raccolta e piuttosto di abbandonarlo sul territorio lo 

utilizzino.  

Purtroppo spesso abbiamo riscontrato che non sono solo i 

cittadini di Curtatone ma anche i cittadini dei Comuni 

limitrofi, che anche loro passando al porta a porta non sono 

abituati e prendono i nostri cestini di mira. Ripeto più di 

multarli e dargli una sanzione penale, altro non si fa … Abbiamo 

aumentato la multa in modo tale di invogliare come deterrente in 

questione e quindi, cioè ci siamo, è che il personale fatica e 

il territorio è vastissimo perché nove frazioni sono veramente 

tante e l’esigenza dell’erba all’inglese ovunque ahimè non 

sempre si riesce a garantire, ma penso che con le piogge nemmeno 

i giardini privati ecco …. capisco comunque le osservazioni. 

Per quanto riguarda le rotatorie la messa in decoro: abbiamo due 

convenzioni e sono scadute, molte non sono più andate avanti …; 

provvederemo a breve e speriamo di sistemare il tutto.” 

Presidente:” Grazie Assessore. Prego signor Sindaco” 

Sindaco:” Bene ha fatto Cinzia a rispondere. Solo un paio di 

ulteriori dati per quanto riguarda un intervento: quest’anno 

abbiamo avuto le celebrazioni del centosettantesimo e qui 

veramente va un plauso oltre all’Ufficio Cultura anche 

all’Ufficio Tecnico, perché hanno fatto un lavoro enorme; quindi 

quelle tre settimane di organizzazione direi che anche il 

Presidente del Consiglio si è trasformato in capo cantiere per 
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ottimizzare la sistemazione  di Corte Spagnola e questo è 

sicuramente un risultato che ha dato spazio, tempo, visibilità e 

soprattutto un mantenimento di Corte Spagnola …. Di contro la 

coperta è sempre corta e quindi si è dovuto fare un po’più in 

ritardo il verde, anche se poi alla fine del mese di giugno si è 

recuperato. Tre settimane fa si è provveduto a fare un taglio 

radicale sulla ciclabile di Levata, però un clima così ballerino 

assolutamente caldo e acqua non aiuta certo. Per quanto riguarda 

le rotonde, l’ingegner Annarita Dall’Olio sta procedendo a nuovi 

convenzionamenti qualora non fosse così mi rivolgo all’assessore 

Cinzia Cicola se pensiamo a radere a zero piuttosto la rotonda 

davanti al cimitero di San Silvestro …. Preferirei che fosse 

tutta verde invece che un tavolo da biliardo, quindi se la 

persona che l’ha chiesta lavora … bene. Se invece dobbiamo 

aspettare 12 mesi, a quel punto lì interveniamo quanto prima 

noi.  

Sui cestini abbiamo potenziato e siamo contenti della ditta 

Dugoni che sta seguendo il tutto, però, ci sono delle situazioni 

che, correttamente come il Capogruppo Imperiali ha citato, 

devono essere tarate. Mi viene in mente Grazie e Levata! E 

quindi invito l’assessore al patrimonio a fare un ulteriore 

passaggio sulla ditta. 

Ultimo argomento che non condivido è quanto riguarda il bilancio 

della Fiera delle Grazie. Noi quest’anno sulla Fiera delle 

Grazie e quando altri Comuni cui non faccio il nome quando fanno 

delle opere dei concerti o altro spendono centinaia di migliaia 
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di euro …. ritengo che le Grazie, che è la festa dei mantovani 

non possa essere equiparata a un concerto musicale! Ecco quando 

penso che un concerto musicale di un medio cantante italiano tra 

entrate uscite vale 25 volte il risultato della Fiera delle 

Grazie insomma …. Dobbiamo essere bravi nel calibrare 

attentamente quando si parla di costi. Quindi, ritengo altresì e 

soprattutto dalla Fiera delle Grazie di quest’anno debba entrare 

in campo un altro termine che è quello di investimento, perché 

vogliamo che nella Fiera delle Grazie 2018 oltre all’aspetto 

spirituale e prioritario, all’aspetto culturale e artistico 

rappresentato dai Madonnari e il grande concerto del maestro 

Daniele Anselmi, quest’anno entri in campo anche l’aspetto 

economico turistico ed economico aziendale. Quando si parla di 

questo a beneficio delle aziende del nostro territorio, dei 

nostri artigiani, dei nostri imprenditori, non amo sentir 

parlare di perdite, ma amo parlare di investimenti. Faccio un 

esempio su tutti sulla rotatoria del senso di responsabilità e 

quando un Comune agisce in forma responsabile determina che 

cosa? Due esempi: l’esempio della gara rifiuti che ha permesso 

non solo a dieci comuni di risparmiare ai cittadini imprese ma 

anche all’intero territorio della Provincia di Mantova di avere 

dei risparmi significativi e senza la nostra gara anche gli 

altri Comuni che hanno accettato di dare continuità con la 

municipalizzata mantovana non avrebbero avuto gli stessi 

risultati. Così come l’ultimo esempio della rotatoria a Grazie 

anche con la rotatoria noi abbiamo fatto un investimento in 
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primis, in prima persona, insieme a Regione Lombardia coadiuvati 

dall’Amministrazione provinciale senza andare a impattare sugli 

altri Comuni volutamente perché quando c’è un’armonia con i 

Comuni limitrofi (penso a Castellucchio, penso a Rodigo) in 

primis è importante che a volte si faccia un passo in avanti, un 

passo indietro noi, per farne due avanti insieme … E con la 

Fiera delle Grazie la nostra ambizione, per quest’anno è quella 

di dare un beneficio al territorio mantovano e in quest’ottica 

capisco che sia una rivoluzione rispetto al passato. Noi siamo 

al punto zero e quest’anno sarà il punto zero di questa 

sperimentazione però dalle presenze non solo di artisti 

madonnari e non solo di artisti di questi sei Paesi ma anche 

quelli che noi chiamiamo la giovane Europa sarà presente e 

insomma avere dei Paesi dei responsabili istituzionali 

commerciali e aziende di Paesi del mondo che vengono a Grazie 

per la prima volta per cercare non solo di farsi conoscere ma 

anche e soprattutto di far conoscere e apprendere che c’è una 

voglia e un desiderio di innovazione italiana totale e in questo 

scenario io sarò ben felice quest’anno di poter avere degli 

investimenti significativi su questo comparto perché i risultati 

li vedremo dopo pochi mesi. Termino veramente Presidente, ma 

perché è importante capire questo passaggio: nei mesi scorsi 

abbiamo avuto sei Paesi, sei Stati, in Corte spagnola, cinque in 

Corte Spagnola e uno a Mantova nell’ottica della sinergia con 

città capoluogo. Abbiamo portato a Mantova l’ambasciatrice e la 

responsabile economica dell’Albania, abbiamo portato qui il 
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responsabile economico della Slovacchia, della Slovenia e i 

punti di riferimento diplomatici dell’Austria e la Polonia. 

Questa è una dimensione di Curtatone nel mondo (non solo) e 

questo è un salto di qualità! Noi dobbiamo ragionare se vogliamo 

far risorgere non solo le nostre aziende, ma il nostro amato 

Paese che si chiama Italia, e trasformare dando il nostro 

piccolo e modesto contributo quale Comune e siamo noi. Ma a 

livello provinciale ci stanno osservando e su questo lo dico al 

Segretario comunale che ringrazio per il suo costante appoggio 

in quest’iniziativa e stiamo studiando anche quelle sinergie con 

gli altri comuni da Castiglione delle Stiviere a Suzzara per 

fare del territorio provinciale sempre più un volano per le 

nostre imprese. Ho voluto fare questa considerazione perché 

ritengo, alla luce di questi scenari, assolutamente riduttivo e 

anche un po’ risibile, ridurre l’impatto a livello lombardo 

della Fiera delle Grazie a una mera constatazione economica 

grazie” 

Presidente:” Bene, mi pare che gli interventi siano esauriti e 

ora mettiamo in votazione il punto 12” 

 


